

DIE FRAKTION.

IM RAT DER STADT HENNEF

E. 14. NOV. 2022

Die Fraktion
Frankfurterstraße 97
53773 Hennef
Fraktionsvorsitzende: Astrid Stahn
Geschäftsführung: Detlef Krey

Hennef, den 12.11.2022

An den
Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Mario Dahm
Rathaus

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
wir bitten Sie diesen Widerspruch zum Protokoll des Sozialausschusses vom 25.10.2022
entgegenzunehmen.

Vorbemerkungen:

In der Verwaltung werden Beschlussprotokolle gefertigt, dies finden wir Ordnung. Allerdings ist es nicht hilfreich aufzuführen, wer etwas gefragt hat – wenn nicht auch der Inhalt der Frage aufgeführt wird. Dann reicht es wie in anderen Ausschüssen festzustellen, dass alle Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet werden konnten oder eben auch nicht und dem Protokoll beigelegt werden. Allerdings sollten die zum Thema wichtigen Fragen auch protokolliert werden, auf diesen Mangel richtet sich unser Widerspruch.

Widerspruch:

TOP 1.4 Tafel

Protokoll : „Die Nachfragen von Frau Stahn (Die Fraktion) wurden seitens der Verwaltung beantwortet.“

Die Fraktion „ Die Fraktion“ hat auch den Antrag gestellt, die Gelder für die Tafel anzupassen. Über diesen Antrag wurde nicht entschieden. Auf Nachfrage von Frau Stahn bemerkte Herr Herkt, dass es sich um freiwillige Leistungen handelt und er nicht wisse, ob man darüber abstimmen könne. Es wurde nicht abgestimmt! Ein Nachfolgeantrag zum Haushalt wurde eingereicht. Der Vorgang der nicht erfolgten Abstimmung fehlt aber im Protokoll.

TOP 2.2 Unterkunftssatzung Hallen

Protokoll : „Die Nachfragen von Frau Stahn (Die Fraktion) wurden seitens der Verwaltung beantwortet.“

Die Fraktion „ Die Fraktion“ hat nachgefragt, ob in die „analog“ beschlossene Satzung für Wohngebühren in den Hallen die Kosten des Sicherheitsdienstes und der Sozialbetreuung eingeflossen sind. Dies wurde von Herrn Lorenz bestätigt. Auch diese Nachfrage fehlt im Protokoll, ist aber für Gebührensatzungen eine existenzielle Information.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Detlef Krey
Fraktionsgeschäftsführer

gez. Astrid Stahn
Fraktionsvorsitzende